Ressort: Politik

Kubicki verteidigt Position zu Russland

Berlin, 25.03.2018, 12:14 Uhr

GDN - FDP-Vize Wolfgang Kubicki hat seine Äußerungen zur Russlandpolitik verteidigt. Er reagierte damit auf FDP-Chef Christian Lindner, der sich von Kubickis Positionen distanziert hatte.

"Christian Lindner hat doch recht. Wenn ich meine Meinung sage, sage ich meine Meinung", sagte Kubicki der "Rheinischen Post" (Montagsausgabe). "Ich lese keine Parteiprogramme oder Beschlüsse vor", sagte der Bundestagsvizepräsident. Dem Vorwurf, er würde wie ein Vertreter der russischen Regierung klingen, entgegnete Kubicki: "Ich würde sagen, eine solche Wertung zeugt nicht von größerer Intelligenz." Sich mit einer Meinung sachlich auseinander zu setzen sei das eine, sie oder den Äußernden zu diskreditieren das andere, fügte Kubicki hinzu. In einem Interview hatte Kubicki ein Zugehen auf Russland und die schrittweise Aufhebung von Sanktionen gefordert.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-103832/kubicki-verteidigt-position-zu-russland.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com